

Questions & Answers #2

Question 1:

I would like to bring to your attention the following 4 variable items:

- 1) *Assurance environnement* \$
- 2) *Surcharge énergie* \$
-
- 3) *Frais de transport* *Taux Fixe*
-
- 4) *Chimiste* *38 hrs*
-

We understand that all the quantities in the RFP are approximates and are dependent on your production of waste.

Hence, the items **1) & 2)** are variable expenses that are calculated as a percentage (%) based on the total amount of invoice and not by \$ value.

Transportation charges are also included in the calculation of the total amount of the invoice.

Frais de transport Taux fixe - insufficient information – you are asking Fixed cost based on what 1 pickup / 50 pickups?

Answer: 1 pickup.

Question 2:

Chimiste 38 hrs - insufficient information – based on what 1 pickup / 50 pickups? We can supply an hourly cost based on 38hrs however, there could be higher charges than the 38 hrs depending on the circumstances of the workload.

Answer : We based ourselves on what we had last year.

Question 3:

If possible we would like to suggest the following for simplification purposes for all parties involved (suppliers and your customer), as many RPF's are designed requesting ALL-IN pricing per line/service; eg: Solvant Non Halogéné, we would include the cost of the container, the cost to pick up (transportation), the cost of the technician for the handling , the destruction of the container and the applicable surcharges, all in one price.

If the above suggestion is not feasible, we will submit pricing as per your quantities, we will calculate all the lines up to Vermiculite plus the Frais de Transport to get the total and then apply our % cost for both surcharges. In this case we would absolutely need a number as to how many pickups are required so we can make our calculation as well as to everyone involved to have the proper information, so we are all on the same level.

Answer : We accept the proposal and have adjusted the payment basis accordingly. Please see amended RFP for updated tables.

Question 1 :

Je voudrais attirer votre attention sur les 4 éléments variables suivants :

1. Assurance environnement \$
 2. Surcharge énergie \$
-

3. Frais de transport Taux Fixe

4. Chimiste 38 hrs

Nous comprenons que toutes les quantités dans l'AO sont approximatives et dépendent de votre production de déchets.

Ainsi, les éléments 1) & 2) sont des dépenses variables qui sont calculées en pourcentage (%) sur le montant total de la facture et non en valeur \$. Les frais de transport sont également inclus dans le calcul du montant total de la facture.

Frais de transport Taux fixe - informations insuffisantes - vous demandez un coût fixe basé sur quoi ? 1 collecte / 50 collectes ?

répondre 1 collecte

Question 2 :

Chimiste 38 hrs - informations insuffisantes - basé sur quoi ? 1 collecte / 50 collectes ?

Répondre : Nous nous sommes basés sur ce que nous avons eu l'an dernier.

Question 3 :

Nous pouvons fournir un coût horaire basé sur 38 heures cependant, il pourrait y avoir des frais plus élevés que les 38 heures en fonction des circonstances de la charge de travail.

Si possible, nous aimerions suggérer ce qui suit à des fins de simplification pour toutes les parties impliquées (fournisseurs et votre client), car de nombreux AO sont conçus en demandant des prix tout compris par ligne/service ; par exemple : Solvant Non Halogéné,

nous incluons le coût du conteneur, le coût de la collecte (transport), le coût du technicien pour la manipulation, la destruction du conteneur et les surcharges applicables, le tout dans un seul prix.

Si la suggestion ci-dessus n'est pas réalisable, nous soumettrons des prix selon vos quantités, nous calculerons toutes les lignes jusqu'au Vermiculite plus les frais de transport pour obtenir le total, puis appliquerons notre % de coût pour les deux surcharges. Dans ce cas, nous aurions absolument besoin d'un nombre de collectes afin de pouvoir faire notre calcul ainsi que pour que toutes les parties concernées disposent des informations adéquates, afin que nous soyons tous sur le même niveau.

Répondre : Nous acceptons la proposition et avons changé la base de paiement en conséquence. Veuillez consulter la DDP modifiée pour les tableaux mis à jour

Questions & Answers #1

1. Concernant l'appel d'offres ci-haut mentionné, est-ce que vous pouvez me confirmer que nous devons bien faire parvenir la documentation et liste de prix par courriel svp?

Concerning the call for tenders mentioned above, can you confirm to me that we must send the documentation and price list by email please

Vous devrez envoyer par courriel à Shallee Doll à shlee.doll@hc-sc.gc.ca tous les documents relatifs à votre offre avant l'heure et la date de clôture de l'affichage.

You will be required to email Shallee Doll at shallee.doll@hc-sc.gc.ca all documents for your bid before the time and date of closing on the posting.

1. We would appreciate your consideration in extending the deadline by 1 extra week.

Nous apprécierions que vous réfléchissiez à prolonger le délai d'une semaine supplémentaire.

We will be extending the end date of the closing by one week to June 28, 2024 at 2:00 PM.

Nous prolongerons la date de fin de clôture d'une semaine jusqu'au 28 juin 2024 à 14h00.